
Vendredi 17 novembre, une classe de terminale d’espagnol de Mme LOPEZ MALAGA s’est 
rendue au Château de Fontainebleau pour assister à la présentation du projet HOLA EUROPA.  

Nous avons eu l’honneur d’entendre les discours de M. CARTON, Léo DOYHARÇABAL, étudiant 
de l’Institut d’Etudes Politiques de Fontainebleau, Mme Morel, adjointe déléguée de la DAREIC, puis 
M. Fabien AUDY, Sara ZAFRILLA, la directrice de l’ALCE ainsi que son excellence M. Victorio REDONDO 
BALDRICH, ambassadeur d’Espagne. Des professeurs de l’ALCE et des directeurs d’écoles et instituts 
espagnols en France étaient aussi présents. 

Le projet éducatif qui nous a été dévoilé met en relation l’éducation nationale française et 
l’ALCE, une organisation qui permet aux enfants espagnols résidant en France de conserver une partie 
de leur culture, leur niveau de langue, et ainsi leur lien avec l’Espagne.  

Après avoir écouté le discours de bienvenue de M. CARTON, M. DOYHARÇABAL nous a exposé 
l’histoire des relations entre l’Espagne, la France et l’Europe. Ensuite, le personnel de l’académie de 
Créteil nous a présenté les liens établis entre la France et l’Espagne avant que Mme ZAFRILLA nous 
explique ce qu’était l’ALCE et quel était le but du projet HOLA EUROPA. 

Ce projet sera commun entre les élèves de l’ALCE et les élèves du lycée François 1er. Nous 
élaborerons des activités et autres documents pour créer un manuel interactif. HOLA EUROPE vise ainsi 
à créer un lien entre l’Espagne et la France, à permettre aux élèves de travailler ensemble. La 
coopération et l’unité sont en effet des objectifs qui ont été souvent soulignés par son excellence 
l’ambassadeur d’Espagne et le personnel de l’académie de Créteil lors de la présentation. 

Travailler ensemble nous permettra d’en apprendre plus sur nos amis espagnols. De renforcer 
les liens entre nos deux pays qui ont beaucoup de leur Histoire en commun. D’améliorer la 
communication entre les élèves de l’ALCE et les élèves du lycée François 1er. 

L’Espagne est actuellement à la Présidence de l’Union Européenne, et ce projet est le résultat 
de sa volonté de promouvoir la diversité. Lors de son discours, son excellence M. Victorio REDONDO 
BALDRICH nous a rappelé la capacité de l’Education à assurer une chance à tout le monde, cette chance 
que nous avons ici de travailler avec des élèves qui ont une culture et une langue différente de la nôtre. 

Avec l’initiative HOLA EUROPA, nous rapprocherons deux cultures différentes. 
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